

Fußball-Gaudi allerorten

Der Kreis im WM-Fieber: Ausgelassene Beachpartys in Haltern, beste Stimmung in der Arena Recklinghausen. Selbst beim Tag des Liedes steht alles im Zeichen der Meisterschaft. Und in Datteln residieren die Fans

Kreis. Die Fußball-WM ist nicht nur an den Spielorten und in den Stadien präsent – sie ist auch im Kreis allgegenwärtig. So am Rande der Haard in Datteln-Bockum, auf dem idyllischen „Haard-Camping“-Platz der Familie Weber. Dort gibt sich derzeit die „Welt zu Gast bei Freunden“ die Klinke in die Hand. Platzbetreiber Michael Weber: „Wir werden mehr als 100 Fußballfans aus vieler Herren Länder als Camping-Touristen bei uns begrüßen.“ Eine Riesenchance, das Image der Region zu verbessern, findet er, weshalb er die Gäste auch gleich mit reichlich Infomaterial übers Ruhrgebiet versorgt.

Nicht nur bei den Campen stimmte am Wochenende die Laune: Spaß bereiteten die diversen Fußball-Feten, die verkaufsoffenen Sonntage, das prächtige Wetter. Super war die Stimmung zum Beispiel in der Arena Recklinghausen, bei den Beachpartys in Haltern sowie beim Tag des Liedes in Herten. Die Sänger von sieben Chören hatten eigens für die WM ein internationales Programm auf die Beine gestellt.



Lässiger Gast einer Beachparty in Haltern – trotz Hitze mit schwarz-rot-goldener Perücke. Foto: WAZ, Tina Sarge/bbv



Auf dem Haard-Camping-Platz in Datteln: Fans aus Holland, Schweden, England, Trinidad-Tobago. Foto: WAZ, Gatzmanga



Ganz im Zeichen der WM präsentierten die Sänger beim Hertner Tag des Liedes Songs aus aller Welt. Foto: WAZ, Albus